

El Semanario

de Nuevo León

Diputados piden llevar el Metro a Juárez y Cadereyta

El metro elevado hacia al oriente de Guadalupe beneficiaría más de un millón de habitantes.



De cancelarse la construcción de la línea 5 del Metro para el Sur de Monterrey, los diputados del PRI pidieron al Gobernador, Samuel García y al director de Metrorrey, continuar con la línea 1 hacia el oriente del municipio de Guadalupe, Juárez y Cadereyta Jiménez, Nuevo León.

A través de un exhorto, los legisladores Héctor García, Heriberto Treviño y Julio Cantú hicieron su solicitud, tomando en cuenta que esta obra traerá grandes beneficios a los habitantes de esta zona, que padecen de un insuficiente servicio del transporte urbano.

“Hacemos un exhorto al Gobernador del Estado y al Director del Sistema de Transporte

Colectivo Metrorrey para que se analice la posibilidad de no prosperar la construcción de la línea 5 del metro en la zona sur, se ejecute en los municipios de Guadalupe, Juárez y Cadereyta, Jiménez; Nuevo León”, establece el documento.

“A través de los recorridos que hemos realizado en nuestros Distritos que abarcan los municipios de Guadalupe, Juárez y Cadereyta, los vecinos nos han comentado que el tener acceso a una línea del metro les facilita el traslado hacia sus trabajos y centros de esparcimiento”, indica el exhorto.

Se establece en el documento que los habitantes de los municipios de la zona oriente están listos para recibir un metro elevado que beneficiaría a cerca

de un millón 114 mil 666 personas, según datos del Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI) durante el censo de población y vivienda 2020.

“El metro les vendría a facilitar la vida a miles de ciudadanos que diariamente se trasladan en transporte urbano”, se puntualiza en la exposición de motivos del exhorto.

“Todos los ciudadanos de la entidad merecen una mejor movilidad y la gente trabajadora de Guadalupe, Juárez y Cadereyta lo merecen”, refiere el escrito. El Sistema Estatal del Transporte Colectivo Metrorrey es un transporte rápido y sustentable que opera en Monterrey desde principios de la década de los 90’s.

Reactiva Juárez Centro de Rehabilitación



03

Atenderá Apodaca colonias vulnerables



05

Entrega nuevas ambulancias San Nicolás



07



Reactiva municipio de Juárez centro de rehabilitación

Con el propósito de seguir cuidando de la salud de los juarenses, y tras dos años de suspender actividades debido a la pandemia del Covid 19, la Administración del municipio de Juárez reabrió las puertas de

la Unidad de Rehabilitación San Francisco a las personas que requieran algún tipo de terapia.

Con un aforo del 50 por ciento, que es lo permitido por las autoridades del sector Salud, este centro a cargo del DIF

municipal pone nuevamente a disposición de los juarenses las instalaciones con todos los aparatos y el equipo humano altamente calificado que se necesita para llevar a cabo los trabajos de rehabilitación.



Aunque no estuvo en funcionamiento el inmueble durante estos últimos dos años, los especialistas se mantuvieron en contacto con sus pacientes, por lo que al reabrir las puertas ya se atiende a 60 personas con diferentes diagnósticos, como lo son síndrome Down, secuela de embolia o parálisis cerebral.

El Ayuntamiento de Juárez hace una invitación a los juarenses que requieran terapia debido a algún padecimiento,

para que se acerquen a esta Unidad de Rehabilitación San Francisco, ubicada en el fraccionamiento del mismo nombre.

En el evento de reapertura de este centro, se informó que durante el segundo año de esta Administración iniciará la construcción de una nueva Unidad de Rehabilitación en otra zona del municipio de Juárez, para que más habitantes que lo requieran, reciban las terapias que necesiten.



Lleva Juárez brigada de exámenes de la vista

Para que los niños juarenses con problemas de la vista tengan un mejor desarrollo académico, y en general una mejor calidad de vida, la Administración municipal de Juárez llevó a la Colonia Vistas del Río una brigada para atenderlos. Más de 200 pequeños fueron enlistados para acudir al Polivalente Vistas del Río, donde se les realizaron exámenes de la vista y posteriormente recibieron lentes graduados gestionados por el Municipio ante la fundación CLISA.

Los lentes que se entregaron durante este evento son hechos especialmente para niños, ya que tienen una armazón flexible

y resistente.

Se informó que esta brigada será llevada a otras colonias de Juárez, por lo que el Ayuntamiento hace un llamado a los padres de familia con hijos que padezcan problemas de la vista, para que se informen en la Secretaría de Desarrollo Social sobre las fechas y lugares donde habrá este tipo de eventos.

También se dijo que es importante que en las familias se detecte a los pequeños con problemas de visión, y señaló que algunos signos se observan cuando el niño ladea la cabeza y entrecierra los ojos al observar algo, además de que



también se le presentan ciertos dolores de cabeza.